

MÜNSTER

Münster, die Stadt des Westfälischen Friedens – das war 1648. Münster, die Stadt mit einer der größten Universitäten in Deutschland, die Stadt der Wissenschaft, die Stadt des Dialogs, der Fahrräder, aber auch von Picasso, Landwirtschaft, Tatort und einer wunderschönen Altstadt. Zu Münster gibt es viele Assoziationen, eine darf natürlich nicht fehlen: Bönninghausen.



Münster ist für den DZVhÄ ein idealer Kongress-Ort. Die Halle Münsterland liegt in der Stadt, gut erreichbar sind die Altstadt, der Markt, die rund 60 Hotels. Tagen und Kommunikation,

historisch und modern – eben vielseitig. Machen Sie sich hier ein eigenes Bild von Stadt und Land: www.muenster.de/tourismus.html.



ALLGEMEINE INFORMATIONEN

TAGUNGSORT

Messe und Congress Centrum Halle Münsterland GmbH
Albersloher Weg 32, 48155 Münster

VERANSTALTER

Deutscher Zentralverein homöopathischer Ärzte (DZVhÄ)
Axel-Springer-Str. 54 B, 10117 Berlin. Vertreten durch:
Dr. med. Michaela Geiger (1. Vorsitzende),
Tel. 030-325 97 34-0, info@dzvhae.de, www.dzvhae.de

INHALTLICHE / WISSENSCHAFTLICHE GESTALTUNG

- DZVhÄ-Landesverband Berlin, Ramona Glaß, Andreas Holling
- Veterinärmedizin: Vet. med. Gruppe des DZVhÄ

DZVhÄ-KONGRESSORGANISATION & INDUSTRIE

Esther Schwarz, Tel. 030-325 97 34-16,
esther.schwarz@dzvhae.de

ANMELDEMANAGEMENT & KONGRESSORGANISATION

event lab. GmbH, Richard-Lehmann-Str. 12,
04275 Leipzig. Projektleitung: Katja Störmer.
Ansprechpartnerin für Teilnehmende und Referent*innen:
Susann Häntzsch, Tel. 0341-30 88 84 87,
Sabrina Wolf, Tel. 0341-30 88 84 79,
dzvhae@eventlab.org

FORTBILDUNGSPUNKTE

- CME-Fortbildungspunkte: Zertifizierung bei der Landesärztekammer wird beantragt
- Homöopathie-Diplom des DZVhÄ: Bis zu 20 Punkte, anerkannt auch von Fachgesellschaften aus AT/CH
- ATF-Stunden für Veterinäre: Zertifizierung wird beantragt

Interessiert an mehr? Alle Informationen zum Kongress, zur Anmeldung, zu den Programmübersichten und Abstracts sowie zur Stadt Münster unter www.homoeopathie-kongress.de



www.homoeopathie-kongress.de
www.dzvhae.de

Deutscher Zentralverein
homöopathischer Ärzte



HOMÖOPATHIE: ÖKOLOGISCH | NACHHALTIG | WISSENSCHAFTLICH

Für fruchtbare Zusammenarbeit in einer vielfältigen Medizin

DEUTSCHER ÄRZTEKONGRESS FÜR HOMÖOPATHIE

25.–28. MAI 2022 MÜNSTER

Hybrid

2022

HOMÖOPATHIE: ÖKOLOGISCH | NACHHALTIG | WISSENSCHAFTLICH

Für fruchtbare Zusammenarbeit
in einer vielfältigen Medizin



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir laden Sie herzlich zum DZVhÄ-Kongress 2022 nach Münster ein. Unser Motto „HOMÖOPATHIE: ÖKOLOGISCH – NACHHALTIG – WISSENSCHAFTLICH“ verstehen wir als die Möglichkeit des Austausches über zukunftsbelegende Themen. Wir stehen vor großen Herausforderungen im Umgang mit den Folgen der Globalisierung und des Klimawandels. Neben der Landwirtschaft trifft dies vor allem auf die Medizin zu. Wir müssen uns die Frage stellen, welchen Einfluss unser Verhalten auf unsere Lebensgrundlagen hat. Der Kongress 2022 in Münster möchte anhand zahlreicher Therapieerfahrungen wegweisende und nachhaltige Möglichkeiten für eine moderne ökologische und Integrative Medizin diskutieren. Diese ist einem Menschenbild verpflichtet, in dem die menschliche Begegnung und die Vielfalt individueller Symptome höchsten Wert haben. Der Mensch wird nicht als technokratisch beherrschbares Objekt, sondern als ein sich selbst regulierendes Subjekt und organischer Teil der Natur verstanden. Der Kongress greift drei Kernthemen auf:

1. Welchen Platz nehmen wir in der Natur ein? Welche Rolle spielt neben der Bedrohung durch Mikroorganismen und Viren die friedliche Koexistenz? Wie nutzen wir Viren, Bakterien und Parasiten in der Homöopathie

(Nosoden)? Welche Behandlungsmöglichkeiten bietet die Homöopathie unter anderem bei Infektionen und deren Folgen?

2. Welche Rolle kann die Homöopathie in der Human- und Veterinärmedizin, aber auch der Landwirtschaft spielen? Bietet sie Alternativen bei zunehmenden Resistenzen gegen Antibiotika, Virustatika und Pestiziden?

3. Was ist Wissenschaft in der Homöopathie? Welches Menschenbild liegt ihr zu Grunde? Wo gibt es Gemeinsamkeiten und Unterschiede im Wissenschaftsbegriff? Wie kann eine Integrative Medizin gelingen?

Wir laden Sie nach Münster, der Stadt des Westfälischen Friedens, ein. Wir möchten dabei die Freundschaft mit unseren europäischen Kollegen pflegen. Münster bietet darüber hinaus viele Anknüpfungspunkte zu geschichtlichen Wurzeln der Homöopathie und als Universitätsstadt die Nähe zur Wissenschaft.

Münster ist der ideale Ort für die 170. Jahrestagung des DZVhÄ. Wir freuen uns auf Sie!

Dr. med. Ursula Dohms und Andreas Holling
stellvertretend für das Wissenschaftliche Team

Vorläufiges Programm, Oktober 2021
Das aktuelle Programm finden Sie stets unter
WWW.HOMOEOPATHIE-KONGRESS.DE

THEMEN

Geschichte der Homöopathie | Was ist Wissenschaft? |
Mensch und Mikroorganismus | Methodenvielfalt |
Ernährung, Mikrobiom | Kasuistiken | Mensch und Nutz-
und Haustier | Forschung | Kinder | Veterinär-Homöopathie

REFERENTEN UND REFERENTINNEN

Dr. med. Klaus von Ammon
Dr. med. vet. Jutta Backert-Isert
Dr. phil. Marion Baschin
PD Dr. sc. nat. Stephan Baumgartner
Dr. phil. Jens Behnke
Dr. med. Angelika Czimmek
Dr. med. vet. Liesbeth Ellinger
Prof. Dr. med. Michael Frass
Dr. med. Klaus Roman Hör
Andreas Holling
Dr. med. Stefanie Jahn
Dr. med. T. W. Anton Koch
Dr. Anton Kramer
Dr. Resie Moonen
Rainer Potyka-Marten
Dr. med. Christiane Qualmann
Dr. med. Carola Schröder
Dr. Frederik Schroyens
Dr. med. Christian Schuldt
Dr. med. Rolf Schulte-Fischedick
Dr. med. Ulrich Schuricht
Dr. Annette Sneevliet
Prof. 'in Dr. med. Dr. rer. nat. Diana Steinmann
Dr. med. Andreas Tilch
Dr. med. Christoph Tils
Friedrich Witzig

VETERINÄRMEDIZIN

Dr. med. vet. Dörte von Bremen
Dr. med. vet. Brigitte Hentschel
Dr. med. vet. Bernhard Hornig
Beatrice Milleder, Prakt. TÄ
Dr. med. vet. Ulla Olsen

